

**RECHERCHIERE FIRMBEKANNTMACHUNGEN UND FINANZIELLE
KENNZAHLEN**

EINFACHE SUCHE

POWER-SUCHE



Aus dem Künstlernamen Doris Lordin Maya heraus nennt sich Tanja Seehofer in ihrer schizophrenen Veranlagung einer tiefsitzenden Persönlichkeitsspaltung jetzt DJAYA

**DJAYA UG, MÜNCHEN**

Dossier

Watch

NAME

Djaya UG

REGISTER

Ut Amtsgericht München HRB 242180

ADRESSE

Sandstr. 35, D-80335 München

GEGENSTAND

Entwicklung und Durchführung von Veranstaltungen sowie Beratungen im Bereich Förderung körperlicher, emotionaler und mentaler Gesundheit, ebenso Entwicklung, Promotion und Vertrieb von Strategien und Produkten aller Art, die diesem Unternehmenszweck dienlich sind.

Das gesamte Wissen und der Grundstock des Kontext ist aus den Mitarbeiterschulungen in Art of Lordin Maya herausgestohlen und umkopiert

Der Künstlernamen von Doris Lordin Maya wird ganz gezielt umkopiert, wie den letzten 6 Jahren alle von Tanja Seehofer gestohlenen Studien von Vorreiterin Doris Lordin Maya in by Tanja Seehofer umkopiert und von Thomas Frei und Sebastian Goder mit Urkundenfälschungen verschleiert werden.

Künstlernamen ist geschützt und daher eine vorsätzliche Persönlichkeitsverletzung, Verletzung des Künstlernamens und Markenrechtsverletzungen seit 2016, welche von KHK Peter Stöckle aus Kempten gefördert und geschützt wird.

KHK Peter Stöckle hat sich von RA Anett Raumschüssel und Tanja Seehofer die Anleitungen geben lassen wie er beim Betrug beim Amtsgericht Rostock vorzugehen hat und den Brief- und Adressenbetrug mit CEO Felix Eichhorn der der Aida Cruise zusammen umzusetzen. Dafür hat KHK Peter Stöckle von Felix Eichhorn viel Bestechungsgeld erhalten das er ins Ausland geschafft hat.

Tanja Seehofer besitzt kein eigenes ICH, ist nicht fähig durch ihre psychomatische Erkrankung mit falschen Wahrnehmungen etwas eigenes zu erschaffen und muss durch ihre Erkrankung seit 6 Jahren allen von Doris Lordin Maya stehlen. Sogar YOGA hat Tanja Seehofer aus der 7-jährigen Psychoklinik erlernt und gestohlen, und erzählt jeden das es ihre Berufung ist.